

避難訓練(水害)の後、7月・8月の「お誕生日会」！～インタビューの受け答えもバッチリ！そして美味しかったアイスキャンディー～ 7/18(木)



7月18日(木)10時10分頃、園内放送が入りました。「大雨でお部屋に水が入りそうです。皆さんは2階のお遊戯室にすぐ避難してください。」園児たちは先生の指示どおりに静かに廊下に出て、お遊戯室に避難することが出来ました。美奈先生から「今回は、水害の時の避難訓練」だということ、そして土砂災害などが色々な国で起きていることなどが知らされました。また、園長先生から「台風や大雨で水浸しになった幼稚園があることや、高ノ台幼稚園は高台にあるので大丈夫だった」という話を聞きました。また火事や地震など災害があった時のお約束「も・お・か・し」についてのお話もありました。「も」は「戻らない」、「お」は「押さない」、「か」は「かけない」、「し」は「しゃべらない」。園児たちはしっかりと言うことが出来ました。



避難訓練の後には、7月・8月のお誕生日会です。担当の礼香先生が7月生まれの園児の名前を年中組さんから呼びました。「ハイ」と返事をして前へ出てきます。中には小走りで出てくる子も。名前を呼ばれて本当に嬉しそうです。14名のお友だちが前の椅子に着席しました。

次に、園児一人ずつの自己紹介と先生のインタビューです。まず初めに年中さんへのインタビュー。「お誕生日プレゼントは何をもらったの？または何をもらいたいの？」が質問されました。「お菓子のスイーツ」「オメガスイッチ」「ピクミン」「ワンちゃんの縫いぐるみ」などと答えてくれました。次は年少さん。「好きな食べ物は？」という質問が。「スイカ、いちご、ぶどう」などの果物が大人気。中には「ラーメン」と答えてくれた子も。最後は年長さん。「夏休みに楽しみなことは？」という質問が。「一万人プールに行くこと」「お祭り」「韓国旅行」「竹下パラダイスのライブ」「千葉県のホテルに行く」などと答えてくれました。よる具体的に答えてくれた年長さん。さすがですね。



7月生まれのお誕生会の後、8月生まれのお誕生会を行いました。8月生まれの子にも礼香先生からのインタビューです。年少組の子には「どんなケーキを食べたいか？」の質問が。「チョコレートケーキ」と2人とも答えてくれました。年中さんには「好きな動物は？」の質問が。「キリンさん」「ゾウさん」と答えてくれました。年長さんには「夏休み楽しみな事は？」の質問が。「一万人プール」「北海道に行くこと」「妹と一緒に遊ぶ」「お祭り」などと答えてくれました。次は、インタビューが2月分まで長かったので、立って体をほぐす運動(ストレッチ)をしてリフレッシュしました。次に、子ども達の大好きな「グーチョコキパーで何作ろう」の手遊びをしました。チョコキでは、子どもたちの大好き「アイスクリーム」も作りましたよ。



最後は、「お楽しみ会」です。「先生が魔法をかけてアイスを出したいと思います」と言って、礼香先生が「アイスのコーンの絵が描いてあるカード」を出しました。そして一本指を出し「チチンパイパイ、アイス出てこい」とおまじないを言って、カードの中から黄色いものを出します。しかし、アイスではなくヒヨコが出てきました。「しっばい!」。次こそは、と言い同じおまじないを言います。赤いものが出てきました。タコです。また失敗。次は黒いものが、「バクダン」です。最後に、みんなの力を借りて「チチンパイパイ!」と大合唱!茶色のものが出てきて、よく見ると「いちごアイスにチョコがかかっているチョコチップとチョコミントのトッピングアイス」が出てきました。大成功です!最後に礼香先生から、「この後アイスキャンディーが配られる」ということを聞き大喜びの園児たち。お部屋に戻った後配られたアイスを美味しく食べていました(^_^)